

### キミチャレ ～社会人講師キャリア授業～

9月12日(木)に「キミチャレ2023」を開催しました！キミチャレは高校1年生を対象としたキャリア教育の授業で、今年で12年目となる名物授業です。今回は、山陰地方で活躍する社会人を15名呼びし、「自身の進路選択の際に何を考えて、どう行動したか」や「高校時代の経験」などについて話をいただきました。講師の皆様、お忙しいところ遠方からお越しくださり、ありがとうございました。



～生徒の感想より～

- 「キャリアに正解はない」という言葉がとても心に残っています。僕はこれからキャリアを積んでいくうえでいろんなことをチャレンジしていきたいと思います。
- 夢を叶えてからもずっと努力し続けなければならないと思いました。目標を立てて、小さなことからでもチャレンジすること、自分がやりたいと思ったことはやってみることを教えてもらったのでこの先進路を考えるとときに思い出し、参考にしていきたいです。
- 今回聞いた話で、島根を支えようとするやり方はたくさんあるし、人との関わり方も大切だとわかりました。
- 今まで、医療の仕事をする人はただ治療するだけだと思っていたけれど、患者さんのその後の生活もふまえて治療内容を考えていてすごいと思いました。



### 横田小学校とのコラボ授業



9月15日(金)、横田小学校とのコラボ授業を実施しました！小学6年生の「まちの幸福論」という授業に本校の1年生4名がサポーターとして参加。同じ町で育った少し先輩として、小学生たちのアイデア出しやグループトークの進行をしてくれました。高校生たちも小学生の意見をしっかりと傾聴し、「なぜそう思う？」「その結果どうなるだろう？」「町内の人たちはどう感じるかな？」などの問いかけを積極的に行い、授業後半には『まちの幸福イラスト』を作成しました！

### 教科探究授業



9/13(水)に2年生進学コースで『よここう百人一首』を行いました。この日までに、和泉式部ゆかりの地である亀嵩地区のフィールドワークを行い、夏休み課題としてオリジナル和歌を作成し、プレゼンしました！

3年生総合コース「科学と人間生活」では、身の回りにある自然と人との関わりに対し、観察や体験を通して課題を見つけて科学的に探究していく特別授業を実施。